



COMPETICIÓN | FACULTAD DE ECONOMÍA Y EMPRESA

Exámenes para jóvenes empresarios

Un total de 82 estudiantes de Salamanca, Zamora y Ávila participaron ayer en la II Olimpiada Local de Economía

PAULA MORENO

PRIMERO llegaron los profesores para inspeccionar el lugar y luego los alumnos, nerviosos y con los apuntes en la mano, fueron recorriendo los pasillos de la Facultad de Economía y Empresa hasta llegar al aula 006 donde tuvo lugar ayer la II Olimpiada Local de Economía.

“Hemos tenido que preparar la olimpiada esta última semana porque teníamos exámenes de bachillerato y no ha habido mucho tiempo”, señalaba Estefanía Pérez minutos antes de comenzar la prueba.

Durante cerca de dos horas 82 alumnos de bachillerato procedentes de diversos institutos de todo el distrito universitario de Salamanca pusieron sobre el papel todos los conocimientos aprendidos durante estos años. Según Isabel González y Lorena Bonal del instituto Martínez Uri-

barri, “lo más difícil ha sido preparar el temario de primero de bachillerato porque lo teníamos un poco olvidado. También, ha habido poco tiempo para estudiarlo”.

Pese a ser una olimpiada relativamente joven ha tenido una gran acogida entre los estudiantes que cursan esta asignatura en los distintos colegios e institutos. Por otro lado, según señala Jesús Manzanos, coordinador de la olimpiada, “con esta competición se pretende premiar a los alumnos que destaquen en la ma-

Este tipo de competiciones sirven para impulsar los estudios de economía entre los estudiantes de bachillerato

teria, ya que, aunque no son exámenes difíciles, sí que están pensando para personas que tienen un conocimiento avanzado de ella. Además el tener que ir a una universidad a hacer un examen para habituarse a la dinámica de los exámenes de selectividad”.

Por otro lado, este tipo de competiciones sirven para impulsar los estudios de economía entre los estudiantes de bachillerato. “Vemos muy necesario que, debido a la actual situación económica del país los estudiantes sepan conceptos que se manejan en el día a día como por ejemplo qué es la prima de riesgo”.

Asimismo, los tres primeros clasificados recibirán un premio en metálico y la posibilidad de asistir a la V Olimpiada Nacional celebrada en la Universidad Rovira i Virgili los días 26, 27 y 28 de junio de 2013. Por otro lado, Los diez primeros recibirán, además, un diploma acreditativo.



Alumnos de bachillerato minutos antes de comenzar la olimpiada./GUZÓN

LOS DATOS

OBJETIVOS. Los objetivos que persigue esta olimpiada son incentivar y estimular el estudio de la Economía entre los jóvenes así como premiar el esfuerzo y la excelencia académica de los alumnos.

EL EXAMEN. La prueba constó de una batería de preguntas tipo test, un problema a elegir entre y por último un comentario de texto.

GRAN NÚMERO DE PARTICIPANTES. Tras el éxito de la edición pasada, en la que se presentaron un total de 73 alumnos este año la cifra de participantes se ha superado ha llegado hasta los 82 estudiantes.